

令和2年度 課題研究発表会を行いました。

日時 令和3年2月2日（火）9：55～12：45

場所 建築都市工学科実習棟 3階製図室

3年生が、1年間を通して取り組んだものづくりの成果を、在校生・教職員・保護者の前で、緊張しながら、真摯な態度で発表しました。23名の保護者の皆様には、参加していただきましてありがとうございました。

今年度はコロナ禍の影響で取り組みの時間が少なくなりましたが、発表では、授業で学んだ知識を、しっかり技術として習得しようとする姿勢がよく伝わってきました。また、様々なものづくりの経験を通して得た「気づき」や完成したときの「喜び」や「達成感」に触れる感想が多かったのが印象的でした。本校で学んだ「ものづくり」の心・技・体を今後の社会生活にいかして欲しいと思います。

発表テーマ（発表順）です。

1. 校内環境整備～校内環境美化促進をとおして～
2. 測量～グラウンド調査と整備をとおして～
3. コンクリートの研究～椅子の製作をとおして～
4. ステンドグラスの製作
～四つ葉のクローバーに思いを込めて～
5. 木工ものづくり～地域とのものづくりをとおして～
6. 卒業設計～特殊建築物の設計をとおして～



発表会の様子